
Noto. Rubano in un casolare
perfino  la  canna  fumaria:
arrestati  in  contrada  San
Paolo
Il più era già fatto, ma proprio nel momento della fuga, i
carabinieri  avrebbero  interrotto  e  sventato  il  furto
perpetrato. In manette ,ieri pomeriggio, sono finiti in due:
Salvatore  Belfiore,  47  anni  e  Mario  Di  Pumpo,  49  anni,
entrambi già noti alle forze dell’ordine. Una segnalazione,
giunta alla Compagnia dei Carabinieri di Noto aveva fatto
scattare, pochi minuti prima, l’allarme. I militari dell’Arma
hanno raggiunto un casolare, nelle campagne netine, in cui i
due si sarebbero introdotti utilizzando la sola via d’accesso
allo  stabile.  I  presunti  ladri  ,  dopo  avere  asportato
materiale  ferroso,  tra  cui  la  canna  fumaria  del  camino,
abilmente  smontata,  attrezzi  da  lavoro  e  giardinaggio,
avrebbero  caricato  tutto  su  un’auto,  a  bordo  della  quale
avrebbero tentato di allontanarsi dalla zona. I carabinieri li
hanno intercettati e bloccati in contrada San Paolo. I due
sono  stati  arrestati  in  flagranza  di  reato  e  condotti  ai
domiciliari  in  attesa  del  rito  direttissimo  presso  il
tribunale  di  Siracusa.

Augusta.  Depuratore  e  rete
fognaria fino a Punta Cugno,
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30  milioni  a  rischio.
Vinciullo:  "Subito  un
commissario"
La nomina di un commissario, per scongiurare il rischio di
perdita  dei  30  milioni  di  euro  stanziati  dal  Cipe  per
realizzare la rete fognaria da Agnone a Punta Cugno. Questa,
secondo  il  deputato  regionale  del  Nuovo  Centro  Destra,
Vincenzo Vinciullo l’unica strada da seguire per assicurare
alla  zona  di  Augusta  il  completamento  della  rete  e  la
realizzazione del depuratore comunale. “La somma stanziata-
spiega il parlamentare dell’Ars- rischia di essere confiscata
dal Governo, nonostante sia di fondamentale importanza per
disinquinare,  finalmente,  il  porto  di  Augusta  e  per  dare
occupazione in provincia”. La vicenda è collegata a quella
della gestione del servizio idrico integrato in provincia.
“L’ente  attuatore  dei  lavori-  argomenta  l’esponente  di
opposizione – era l’Ato 8 di Siracusa. In subordine avrebbe
potuto gestire l’appalto il Comune di Augusta ma- prosegue- di
fronte all’indisponibilità dell’amministrazione comunale, per
condivisibili  ragioni,  occorre  nominare  un  commissario,
subito”. La richiesta che Vinciullo avanza, oggetto di una
specifica  interrogazione  parlamentare  all’assessorato
dell’Energia, perché si possa attivare presso la Presidenza
del Consiglio dei Ministri e il ministero dell’Ambiente, è
quella di arrivare, entro il 28 febbraio prossimo, alla nomina
del commissario,”non importa chi sia”.
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Lido  di  Noto,  a  fuoco
panineria  ambulante:  indaga
la polizia
Panineria ambulante a fuoco, ieri sera, in contrada Lido di
Noto. Sul posto, i vigili del fuoco, che hanno domato il rogo
e la polizia, a cui sono affidate le indagini. Ancora da
accertare le cause dell’incendio.
(foto Corrado Costarella)

Lentini.  Rapina  in
gioielleria:  due  anni  di
carcere ad un 21enne
Una pena residua di 3 anni e mille e 200 euro di multa. A
questo  è  stato  condannato  Sebastiano  Buremi,  21  anni,  di
Lentini, ritenuto il responsabile di una rapina aggravata,
perpetrata nel 2013 ai danni di una gioielleria. Gli agenti
del  locale  commissariato  hanno  eseguito  ieri  l’ordine  di
carcerazione  emesso  dalla  Procura  della  Repubblica  nei
confronti del giovane.
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Siracusa.  Rapinatore  in
manette:  dovrà  scontare  due
anni e 8 mesi in carcere
Dovrà  scontare  una  pena  residua  di  2  anni  e  8  mesi  di
reclusione  per  rapina.  Franco  Musso,  45  anni,  già  ai
domiciliari,  è  stato  trasferito  ieri  in  carcere.  Il
provvedimento  gli  è  stato  notificato  dagli  agenti  della
Squadra Mobile in esecuzione di un ordine di carcerazione
emesso dalla Procura della Repubblica.

Siracusa.  Commercialisti
pronti  allo  sciopero:
"Sfiancati
dall'amministrazione
finanziaria"
Anche i commercialisti della provincia pronti a incrociare le
braccia.  Preannunciano  una  protesta  dura  i  professionisti
aderenti  al  Coordinamento  regionale  delle  associazioni  dei
commercialisti e ne spiegano le ragioni attraverso una nota
congiunta.  “Alla  luce  delle  ultime  novità  fiscali,  ormai
irrimediabilmente sfiancati dalle vessanti pretese
dell’amministrazione  finanziaria  (che  si  concretizzano  in
adempimenti  quasi  sempre  complicati)  –  spiegano  i
professionisti siciliani – mai perfettamente chiari, spesso
ridondanti  o  inutili.  Tali  adempimenti  a  carico  dei
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contribuenti,  in  molti  casi  apparentemente  semplificazioni,
ripercuotono  i  loro  pesantissimi  effetti  unicamente  sugli
studi  dei  commercialisti,  determinando  una  sempre  maggiore
penalizzazione  dei  professionisti,  ormai  palesemente  e
totalmente asserviti alle volontà legislative della governance
politica  e  obbligati  all’assunzione  di  responsabilità  di
dubbio profilo costituzionale”. Una posizione chiara quella
assunta  dai  commercialisti,  convinti  di  essere  il  “capro
espiatorio” di una situazione imposta dall’alto e di scelte
non condivise. Indice puntato contro la classe politica, “che
dimostra sempre più di essere scollata dalla realtà – spiega
il  presidente  dell’Associazione  dei  commercialisti  della
provincia,  Salvo  Geraci  –  ed  impone  quotidianamente  al
cittadino, adempimenti, dichiarazioni e comunicazioni, imposte
da norme a carattere fiscale, costringendo noi commercialisti
ad assolvere sempre più scadenze. Tutto questo con l’aggravio
di crescenti sanzioni a nostro carico (si veda il nuovo mod.
730 precompilato); di duplicazioni di comunicazioni (come la
neointrodotta  Certificazione  Unica;  dell’adeguamento
dell’assicurazione  obbligatoria  (inevitabilmente  a  nostre
spese)  afferente  il  Visto  di  conformità,  senza  trascurare
tanti ed innumerabili adempimenti, vecchi e nuovi, cui siamo
sottoposti  quotidianamente.La  misura-concludono  i
commercialisti-  è  colma”.

Pachino.  Pronta  la
declaratoria per lo stato di
calamità naturale
E’ prevista per la prossima settimana la declaratoria della
giunta regionale per il riconoscimento dello stato di calamità
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a  seguito  dei  danni  subiti  dalle  aziende  di  Pachino  e
Portopalo per la nevicata di Capodanno. Ad annunciarlo è il
sindaco,  Roberto  Bruno  dopo  un  incontro  nella  sede  della
Condotta agraria di Noto, convocato per fare il punto della
situazione,  con  i  funzionari  dell’assessorato  regionale
all’Agricoltura, Vincenzo Cusumano, che dirige i Servizi a
supporto  delle  imprese,  Gaetano  Cimò,  dirigente  dell’Area
programmazione,  oltre  ai  funzionari  dell’ispettorato  di
Siracusa,  Michele  Giglio  e  ai  rappresentanti  delle
associazioni  di  categoria  provinciale,  insieme  agli
amministratori e ai consiglieri di Pachino. Tempi ben più
celeri rispetto a quanto inizialmen previsto, per via di una
situazione che sarebbe stata ritenuta “urgente”. “Sono stati
ridotti i tempi-spiega il sindaco, Roberto Bruno- da 60 a 20
giorni per arrivare alla declaratoria. Il riconoscimento dello
stato di calamità naturale arriverà durante la prossima seduta
della  giunta  retta  da  Rosario  Crocetta,  la  prossima
settimana”. Il provvedimento, che potrebbe anche slittare di
qualche giorno, riguarderà anche i territori di Portopalo e
Noto in cui insistono interventi serricoli. Prosegue, intanto,
l’interlocuzione  con  l’assessore  regionale  all’Agricoltura,
Nino Caleca, per un ristoro di 5 milioni di euro da prelevare
dal fondo di solidarietà regionale, destinato alle aziende che
hanno subito i danni. Intanto il consiglio comunale di Pachino
ha  approvato,  durante  la  seduta  di  giovedì  scorso,  la
richiesta di attivazione del fondo di solidarietà regionale,
proprio per sollecitare, “per iscritto”, l’intervento in tal
senso da parte della Regione.

Siracusa.  Mattarella,  il
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presidente  della  Repubblica
siciliano:  i  commenti  dei
politici locali
Si susseguono i commenti, dal mondo della politica locale,
dopo l’elezione del nuovo Presidente della Repubblica, Sergio
Mattarella. Pochi minuti dopo la proclamazione, è stato il
sindaco di Siracusa, Giancarlo Garozzo a commentare l’esito
della votazione, esprimendo in una frase, breve e concisa, la
propria soddisfazione. Un commento affidato al suo profilo
Facebook. “Buon Lavoro al nuovo Presidente Sergio Mattarella-
ha detto il sindaco- Capolavoro Politico di Matteo Renzi”.
“Green Italia” chiede al nuovo capo dello Stato di impegnarsi
per il rispetto dell’articolo 9 della Costituzione, che parla
di sviluppo della cultura e ricerca scientifica e tecnica,
oltre che di tutela del paesaggio e del patrimonio storico e
artistico della Nazione. “La scommessa sul futuro dell’Italia-
spiegano  i  coordinatori  nazionali,  Fabio  Granata  e  Monica
Fassoni- e’tutta qui e solo applicando con rigore questa parte
della Costituzione si potrà costruire un avvenire all’altezza
della nostra storia”. Il giorno dell’elezione di Mattarella è,
per il deputato regionale, Pippo Gennuso, anche il “giorno del
riscatto  della  Sicilia  degli  onesti.  Al  di  là  degli
schieramenti politici e delle appartenenze partitiche-sostiene
il parlamentare regionale- Mattarella è una persona perbene e
di alto profilo morale, che può degnamente rappresentare la
Nazione,  sia  in  Italia  che  all’estero”.  L’auspicio  del
deputato regionale è che il nuovo presidente della Repubblica
“faccia  sentire  la  sua  autorevole  voce  al  governo  della
Sicilia”. “Un uomo mite e responsabile che sarà stimolo per
tanti cattolici nell’impegno politico”. Questo il commento del
portavoce  del  movimento  CittAscolta,  Tanino  Romano,  subito
dopo l’elezione di Sergio Mattarella alla Presidenza della
Repubblica.
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“Siamo certi che questa elezione sarà un punto di riferimento
importante per molti. – ha continuato Romano – Il pensiero
rivolto,  sinteticamente,  agli  italiani  e  ai  lavoratori
anticipa il solco di un settennato che, siamo certi, sarà
speso  all’impronta  del  rispetto  della  Costituzione,  della
responsabilità e dei cittadini.Un Presidente della Repubblica
che sarà da ulteriore stimolo ai tanti cattolici impegnati in
politica e per i tanti che, fino ad oggi, hanno tentennato.”

Siracusa.  La  consulta
giovanile  rivendica  spazi  e
iniziative, incontro con gli
assessori
Maggiori spazi per i giovani, in termini di impiantistica
sportiva e prospettive occupazionali e imprenditoriali. Sono
le  richieste  avanzate  dalla  consulta  comunale  giovanile,
presieduta da Marco Zappulla nel corso di due incontri con
alcuni assessori della giunta retta da Giancarlo Garozzo. Nei
giorni scorsi, i componenti dell’organismo hanno incontrato
l’assessore Coppa, per parlare del futuro della Cittadella
dello  Sport  e  chiedere  un  monitoraggio  delle  strutture  a
disposizione e di competenza del Comune. Incontro anche con
l’assessore  alle  Attività  produttive,  Teresa  Gasbarro,  per
discutere delle opportunità offerte dal bando per le start up
pubblicato per la seconda volta dall’amministrazione comunale
e a cui si può partecipare fino al 26 febbraio prossimo.
Proposta  la  riattivazione  del  Treno  del  Barocco,  attivato
negli anni scorsi e poi soppresso, nel 2012. Non è escluso che
il  Comune  possa  approfondire  la  vicenda  e  verificare  la
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possibilità  di  riproporre  l’iniziativa.  Incontro  anche  con
l’assessore  alle  Politiche  scolastiche,  Valeria  Troia,  per
approfondire anche le iniziative relative alla possibilità di
realizzare  murales  in  alcuni  luoghi  della  città,  il  cui
regolamento deve essere approvato dal consiglio comunale.

Calcio,  Promozione.  Derby
Palazzolo-Belvedere.  "Domani
la partita più importante"
Consolidare il rilancio nei quartieri alti della classifica.
Il Palazzolo punta alla terza vittoria consecutiva. Domani
pomeriggio, anticipo contro il Belvedere tra le mura amiche
dello “Scrofani Salustro”. All’andata finì pari, 2-2. Occhi
puntati sulla classifica anche in considerazione del turno di
riposo a cui sono chiamati il Gela e l’Atletico Gela. Non è
escluso che le carte possano essere ancora rimescolate. Il
Palazzolo dovrà fare a meno dello squalificato Marco Saraceno.
Rientra  il  difensore  Salvo  Mozzicato,  dopo  la  squalifica
inflittagli dal giudice sportivo dopo la gara con il Santa
Croce. Ancora “out” il centrocampista Brian Quarto, dopo il
rocambolesco infortunio rimediato domenica scorsa a Pachino.
“E’ la quarta volta, tra campionato e coppa, che affrontiamo
il Belvedere in questa stagione –spiega il team manager del
Palazzolo, Stefano Frassetto – ma quella di domani è per noi
la partita più importante”. Oggi pomeriggio, sul sintetico di
via Campailla, seduta di rifinitura. Domani, fischio d’inizio
alle  15.  A  dirigere  l’incontro  sarà  il  ragusano  Simone
Carpenzano  con  gli  assistenti  di  linea  Saretto  Gulizia  e
Roberto  Speranza  di  Siracusa.  Il  Belvedere  sarà  privo  di
Failla , per problemi fisici. Sarà in campo, però, Luca Lo
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Pizzo, ultimo arrivato, centrocampista calsse ’94 proveniente
dal Floridia e subito a disposizione di Forcellini, che lo
seguiva  dalla  scorsa  estate.  “Un  giocatore  duttile-  lo
descrive il tecnico del Belvedere- sia in mezzo al campo che
sulle corsie esterne che anche da attaccante esterno.Sarà una
partita  difficile  –  riconosce  Forcellini  –  Andremo  per
giocarcela, perché siamo convinti dei nostri mezzi ma abbiamo
grande rispetto per il nostro avversario”. .


